

Die **Leichtathletiksparte** blickt auf ein ereignisreiches Jahr 2013 zurück. Nachdem zu Beginn des Jahres viele Läufer den Verein verlassen haben, war das Athletenfeld im Erwachsenenbereich sehr geschwächt. Trotzdem konnten einige Erfolge erzielt werden. Auch die Jugend war wieder sehr aktiv. Für den Bereich Sportabzeichen gibt es einen gesonderten Bericht.

Hier ein kurzer Überblick über die Erfolge der Leichtathleten in 2013. Ausführliche Berichte gibt es auf der Homepage des VfB oder der Jugendseite (www.vfb-lot.de).

Die **Jugend** nahm zu Anfang des Jahres an diversen Hallenwettkämpfen und Meisterschaften teil. Peter Hajek belegte im Dreisprung beim Hallensportfest in Hannover Platz drei und wurde bei den anschließenden Landesmeisterschaften Vierter. Bei den Bezirkshallenmeisterschaften konnten insgesamt drei Vizetitel erzielt werden. Auf Kreisebene gab es im ersten Quartal drei Siege beim Crosslauf und neun Siege bei den Hallenmeisterschaften.

Nach Ostern ging es nach draußen auf die Bahn, wo für die Jugend das Ziel die Teilnahme an der Landesmeisterschaft in Delmenhorst und Winsen waren. Insgesamt sieben Athleten konnten sich für eine Teilnahme qualifizieren. Insgesamt erzielte die Jugend in der Saison 2013 zwölf Kreistitel, vier Bezirkstitel, sowie 26 Siege bei diversen Sportfesten und Volksläufen in Wolfsburg, Gifhorn, Hannover und Hamburg.

Besonders hervorheben muss man die Teilnahme von Phil Grolla (Jrg 2001) an den 35. Internationalen Deutschen Meisterschaften der Behinderten in Berlin. Er siegte dort im Dreikampf der M12 und wurde beim VfB als Sportler des Jahres gewählt.

Auch das Team der Jugend U18 wurde zur Jugendmannschaft des Jahres beim VfB gewählt. Zum einen für die erzielten Leistungen zum anderen für den erneuten Sieg beim Mehrkampfcup Braunschweiger Land.

Aus dem **Langstreckenbereich** sind leider einige leistungsstarke Läufer und Läuferinnen zusammen mit H.G. Wolff zur neuen Laufsparte des ASP Apulien gewechselt. Trotz dieser Schwächung konnten sich die VfBer wieder in Wolfsburg beim Staffelmarathon durchsetzen. Beim Wolfsburg Marathon gewannen die Frauen mit Andrea Manssen, Karin Becker und Karin Manzeck die Mannschaftswertung im Halbmarathonlauf und Frank Balzer wurde im Marathonlauf in 2:53:46h Zweiter, nur fünf Sekunden hinter seinem ehemaligen Vereinskollegen Nick Hufgard. Zum Saisonabschluss starteten neun Läufer(innen) gemeinsam bei den Landesmeisterschaften im Halbmarathon in Bremen, wo einige von ihnen neue Bestzeiten liefen.

Die Leichtathletik richtete zahlreiche Sportveranstaltungen aus: Am 12. Windmühlenberglauf über 10km und dem anschließenden Kinderlauf über 2,5km nahmen insgesamt 295 Läuferinnen und Läufer teil. Beim 18. Hoffmann-von-Fallersleben Sportfest starteten 117 Schüler und Schülerinnen aus 15 Vereinen im Mehrkampf und Staffellauf. Auch fand wieder das Abendsportfest mit 37 Teilnehmer aus neun Vereinen statt. Zum Jahresabschluss fand wieder das Adventsmeeting mit 40 Teilnehmer statt, bei dem es wieder die Tombola für Arno Haus gab und dem auch Wölfi vom VfL mal einen Besuch abstattete. Natürlich war auch unser FOXI bei allen Aktionen dabei. Der Stundenlauf musste auch 2013 leider wieder ausfallen, deshalb wird er 2014 mit dem Abendsportfest zusammengelegt.

Die Leichtathleten unternahmen auch viele Freizeitaktivitäten: Es wurde gewandert, geradelt und auch in Kanus auf der Aller gepaddelt. Die Jugend fuhr im Sommer wieder eine Woche nach Dänemark, diesmal nach Langerhuse am Nissum Fjord. Spiel, Sport und Spaß standen bei der Hallenübernachtung im Dezember an.

Veranstaltungen 2014:

- 5. Juli: 19. Hoffmann-von-Fallersleben Sportfest
- 27. Juli: 13. Windmühlenberglauf
- 31. Juli: 5. Abendsportfest mit Stundenlauf
- 6. Dezember: 16. Adventsmeeting

Ansprechpartner der VfB-Leichtathletik sind:

Spartenleiter: Sven Jäckel, Tel.: 05362-666287; sven.jaeckel@vfb-lot.de

Schüler und Jugend: Jonas Bengel, Tel.: 0152-55429540; jonas.bengel@googlemail.com

Langstreckenlauf: Andreas Hufner, Tel: 05361-375115; andreas@hufner.de

